Ante una sorprendente Israel, que marcó primero

ESPANA OUSO PERO

-último minuto, Canito logró salvar un punto

Sólo un punto ha logrado Espana ante Israel en este encuentro de la fase clasificatoria para los JJ.OO., de Moscú. En «La Condomina» se ha sufrido lo indecible porque Israel se adelantó a los 10 minutos de iniciarse el encuentro y España, tras un largo acoso en el que nuestros jugadores se dejaban la piel sobre el campo, no lograría la igualada hasta el minuto 44 del segundo tiempo.

Un fallo, un gol

Los primeros minutos se caracterizaron por la sorpresa. De salida, el desconcierto provocado por la numeración de los jugadores israelitas, los cuales no coincidían, ni mucho menos, con los dorsales facilitados: La segunda sorpresa, y desagradable, se produjo en el minuto 10, en un contragolpe del cuadro visitante el jugador Tadak tira raso, sin colocación, sobre la meta de Agustín y a éste se le escapa el balón llegando, ante la desesperación general, a las mallas del portal español. Fue lo único destacable de estos 45 minutos en los que España certificó, en parte, su superioridad sobre un equipo que, en contra de lo que se había dicho, no era, ni mucho menos, una «perita en dulce». No tanto por su brillante juego como por su saber estar en el campo los visitantes les pusieron muy difíciles las cosas a remontar un resultado adverso a remate final a portería. Durante 20

Murcia, 9. (De nuestro envia- las primeras de cambio, que no minutos el acoso fue tal, que no mereció. Porque los discípulos de pasó el equipo israelí de medio mereció. Porque los discípulos de Santamaría esbozaron una mayor condición puesta de manifiesto muy pronto con jugadas de gol que milagrosamente no entraron, aunque, en realidad, todo hay que decirlo, el portero israelita poco tuvo que intervenir ya que la totalidad de los disparos pasaron lamiendo la madera del marco visi-

Hay que poner, sin embargo, algunos «peros» al fútbol hispano del primer tiempo. Es cierto que cuajó, en bonitas acciones, internadas que prodigaron Rubio y Carrasco y que remató Portugal, pero fueron fruto, más de las individualidades que del juego de conjuntoesperado. El centro del campo no funcionó en su labor de marcaje y ello produjo una inseguridad en el equipo que restó eficacia, ideas, amén de algunos despistes posicionales y tácticos.

Canito, en el último minuto

Todo ello debía enmendarse tras el descanso si se quería levantar el partido. España salió más ordenada dispuesta a asumir tal responsabilidad y, también muy importante, mentalizada para ello. Se ató en la zona ancha a los hombres más peligrosos. Canito se desdobló y subió con la frecuencia necesaria para apoyar a la presión hispana, constante ya en este segundo tiempo, sobre la puerta adversaria.

Pero la suerte que le sobró a Israel cuando consiguió su gol, les España, que se veía obligada ya a faltó a nuestros olímpicos en el

campo, en parte también porque quiso aguantar el resultado, a la vista de que se habían cerrado bien en su defensa en el primer tiempo, conteniendo, perfectamente, la avalancha española.

Primero fue Portugal el que estuvo a punto de marcar en el minuto 18, el rechace lo recogió Carrasco casi en la misma línea de gol e, increíblemente, un defensor conjuró un gol que se cantó en las gradas. Diez minutos después, de nuevo Portugal, en un alarde de inteligencia, lanzó inesperadamente sorprendiendo al portero, pero el balón lo repelió el poste.

Todo ello, condujo a una sobrecarga de nervios en el bando español que veía cómo pasaba el tiempo sin que el empate -- que hubiese hecho justicia- llegara. Cuando apenas faltaba un minuto para el final del encuentro, la cabeza providencial de Canito llevó a la red un centro de Navajas, se respiró por el punto que caía del bando local, pero fue una alegría que se desató como consecuencia de la tensión padecida.

CLASIFICACION ACTUAL

Bélgica	•								2	
ESPAÑA				4	1	2	1	6	, 5	4
Israel				2	0	1	1	1	3	1
Holanda				4	0	1	3	1	6	1

Domingo, 13 de mayo, a las 4 de la tarde

en LLORET DE MAR

Partido de fútbol entre

DOSA DE BADALONA LLORET DE MAR

celebrándose el

ITROFEO MANUEL MARTINEZ ABADIA

que con su organización inmobiliaria formada por las urbanizaciones:

> Mont-Lioret - Lioret de Mar Cassellas Davall - Bañolas Condado del Jaruco - Lloret de Mar La Granja - Caldas de Malavella Viña Rosa - Lloret de Mar

> > se suma en ayuda al deporte

302-00-26 - 302-00-73

er seems best virgin

ESPAÑA: Agustín (2); Gerardo (3), Sierra (3), Aracil (2), Navajas (3); Canito (4), Carrasco (3), Joaquín (2); Portugal (4), David (2) y

En el minuto 80, Landáburu (3) sustituyó a David, ISRAEL: Mizacui (2); Machnes (3), Mizrachi (4), Jerusalmi (3),

Comen (3); Bar (2), Sum (3); Mamilian (2), Peretz (3), Damti (4),

En el minuto 11 de la segunda mitad, Gariani (2) sustituyó a Malmilian y en el minuto 35, también de la segunda parte, el portero Haviv (-) sustituyó a Mizacui.

GÓLES: En el minuto 10 del primer tiempo en un contragolpe israelí el jugador Tadak recogió el balón frente al área española, disparó fuerte y raso, pero Agustín, a pesar de tocar el esférico, no pudo controlarlo y la pelota llegó mansamente al fondo de las mallas espa-

ñolas. 0-1. El tanto del ampate español llegaría en el minuto 44 gracias a un cabezazo de Canito, a centro de García Navajas. ARBITRO: El señor Hunting, de Inglaterra Dejó jugar, pero no

supo cortar algunas brusquedades en el juego.

INCIDENCIAS: La Condomina registró más de tres cuartos de entrada con un público muy animoso, pero que en algunos momentos del encuentro lanzó al terreno de juego algunos objetos. Una circunstancia que no debió producirse ya que hace poco la UEFA sancionó con una multa a este mismo campo por hechos semejantes ocurridos hace muy poco en un partido internacional de juveniles.